

Nacional

Justicia

País

Política

Economía

Bogotá

Regiones

Gente



Me gusta



Enviar

Imprimir



Los retos del nuevo comandante de la Policía de Bogotá

Bogotá - Septiembre 26 de 2013, 4:09 pm



General Édgar Sánchez Morales, nuevo comandante de la Policía Metropolitana de Bogotá.

El ministro de Defensa anunció este jueves que el nuevo comandante de Policía de la ciudad es el general Édgar Sánchez M.

Por: Julián Jerez / NoticiasRCN.com

La alta percepción de inseguridad, la mala imagen de las autoridades ante la ciudadanía, el microtráfico y el plan desarme en Bogotá, entre otros, son los retos que tiene que afrontar el nuevo comandante de la Policía de la capital, general Édgar Sánchez Morales.

Sánchez Morales, quien fue anunciado en este cargo en reemplazo del general Luis Eduardo Martínez por el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, viene de la dirección financiera de la institución.

La llegada de Sánchez al comando de la Policía en Bogotá hace parte del un revolcón en la cúpula de la institución que se presentó en la mañana de este jueves.

El general Sánchez llega a esta comandancia en medio de una gran crisis de mala imagen de la Policía y justo cuando la percepción de inseguridad entre la ciudadanía, según la última encuesta de la Cámara de Comercio de Bogotá, está disparada: casi la mitad de los bogotanos cree que la ciudad es más insegura hoy que en años anteriores.

Este es precisamente uno de los grandes retos que tiene el nuevo comandante de la ciudad, según el experto en seguridad Jorge Restrepo.

"El primero y más importante es recobrar la confianza de la ciudadanía que se ha visto afectada por el comportamiento, especialmente, del Esmad en las protestas sociales, y por las actuaciones de uniformados que han conducido a la muerte de civiles", dijo Restrepo, profesor de la Universidad Javeriana y director del Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos, Cerac.

Por otro lado, el concejal del movimiento Progresistas Carlos Vicente de Roux le dijo a NoticiasRCN.com que la percepción de inseguridad y los hechos violentos que se presentan en la ciudad son dos temas diferentes y no se deben equiparar.

Publicidad

Horóscopo

23 de junio - 23 de julio



Cáncer

Necesita darle rienda suelta a sus ilusiones y a su imaginación, la rutina lo envuelve en un velo gris y monótono. Sacúdase y hágale el quite a repetir lo mismo todos los días.

[Ver Más](#)

Publicidad



-31%

Televisor LG
LED 32LN5100
32" HD Negro
¡ MENOS DE 7 ...
Televisor LG LED
32LN5100 32" HD ...
\$619.900

[Compre](#)

1 2 3 4 5

Lo más visto



Marica pide no incluir su apellido en la camiseta

Capturan a menor señalada de planear crimen de niño mariachi

"La percepción y los hechos son cosas diferentes y pueden ir por caminos separados", dijo el concejal De Roux.

Jorge Restrepo asegura que hay un factor preocupante en la ciudadanía y es que la imagen negativa de la Policía es superior a la positiva, algo que no se veía hace varios años. Esto, a pesar de la reducción de homicidios que se ha registrado en la ciudad durante la administración del saliente general Luis Eduardo Martínez, que está hoy es de 13 homicidios por cada 100.000 habitantes, es decir, 9 casos menos que hace dos años.

Por lo anterior, otro de los retos del nuevo comandante "es colocar esa cifra de homicidios en un dígito, tarea que no es fácil, pero se podría llevar al término de dos años si se trabaja con dedicación", aseguró Restrepo.

En relación a la imagen de la Policía frente a la sociedad, el concejal De Roux aseguró que el nuevo comandante de la Policía de Bogotá tiene el reto de "reconstruir moral, compromiso y valores dentro de la institución, motivarla, capacitarla, comprenderla, darle formación y tener control con su propia gente".

Según la última encuesta de la Cámara de Comercio de Bogotá, el 38 por ciento de los encuestados declararon que han sido víctimas de algún delito en la ciudad. Sin embargo, la idea de que la ciudad es más insegura ha crecido. Mientras que en el 2012 la percepción de inseguridad era del 38 por ciento, en el 2013 la cifra paso al 42 por ciento.

Las zonas de La Candelaria, Santa Fe, Antonio Nariño, Chapinero y Rafael Uribe registraron la percepción de inseguridad más crítica, según la encuesta.

Ante este panorama de inseguridad y percepción de inseguridad, el director de Cerac dice que las localidades de Kennedy y Suba son las que más evidencian esta problemática, y precisamente este es otro reto del general Édgar Sánchez Morales: recuperación de las localidades más problemáticas.

En estas dos localidades, Sánchez tendrá que enfrentarse a la microextorsión y el hurto callejero, además de altos índices de robo a viviendas y a vehículos.

"Kennedy y Suba requieren más pie de fuerza, más infraestructura de seguridad como subestaciones y CAI. Las localidades que están en la periferia de la ciudad son las que más sufren esta problemática, por lo cual se requiere más presencia de la policía", recalcó Jorge Restrepo.

Las llamadas 'ollas' de la ciudad, donde se comercializa gran cantidad de estupefacientes, es una de las problemáticas que el general Luis Eduardo Martínez combatió, y un ejemplo de ello fue la intervención al sector del 'Bronx', pero aún faltan más lugares de estos por intervenir.

"En términos geográficos, otro de los problemas de inseguridad es el consumo de estupefacientes. Estos lugares tienen que dejar de existir", puntualizó Restrepo.

En este sentido, el concejal Carlos Vicente de Roux, uno de los escuderos del alcalde Gustavo Petro en el Concejo de Bogotá, dijo que las 'ollas' del microtráfico son la principal fuente de generación de delincuencia e inseguridad en los barrios y por eso hay trabajar de la mano de la Alcaldía en el tratamiento a los adictos.

"La única forma de acabar con ese negocio es entrar en diálogo con el adicto y suministrar la droga de manera controlada para dañarle el negocio a los jibaros", puntualizó el concejal De Roux.

Dentro de esta misma problemática se encuentra la inseguridad en los parques, ya que los consumidores han acogido estos sitios como lugares de consumo de drogas, lo cual ha generado que también aumente la percepción de inseguridad.

"Otro reto es la recuperación de los parques. En las noches estos lugares son muy inseguros y se deben recuperar", añadió el experto.

El último reto, pero no el menos importante, que debe afrontar el nuevo comandante de la Policía de Bogotá es una política de desarme en la ciudadanía y de esta manera reducir los índices de inseguridad.

Solamente entre enero y abril de este año, las autoridades incautaron 129 armas de fuego que no tenían salvoconducto.

"Deben haber operativos de control de armas de fuego, eso se ha aflojado mucho, se debe volver a implementar", finalizó Restrepo.

Según De Roux, la policía no puede trabajar sola en la seguridad de la ciudad, es una labor que se debe hacer mancomunadamente con varias instituciones para tener un éxito en su labor.

"Se debe construir una muy buena relación con la Alcaldía, la Secretaría de Gobierno, el Fondo de Vigilancia y Seguridad, porque la Policía sola no puede enfrentar los temas de inseguridad",



Revelan videos de Bohórquez con sacerdotes



Al menos 130 muertos en naufragio en Italia



Columnistas



Por Laura Gil

¿De qué sirve la queja formal de Colombia contra Nicaragua?

Responde la columnista Laura Gil, analista internacional.



Por Fabián Sanabria

¿Por qué empeora la violencia entre los hinchas del fútbol?

Responde el columnista Fabián Sanabria, antropólogo y sociólogo.

Opinión

Tweets

Seguir a @NoticiasRCN



Noticias RCN
@NoticiasRCN

1m

#LigaPostobón: Envigado venció 2-1 a Santa Fe y Nacional llegó a un invicto de 26 fechas con el empate ante el DIM. bit.ly/12L5yRG



Noticias RCN
@NoticiasRCN

4m

Tiroteo en Washington: medios locales indican que el herido es un agente de policía.

bit.ly/GBmxxR pic.twitter.com/wNmyRK75hM

Mostrar Foto



Noticias RCN
@NoticiasRCN

17m

Según el líder de la mayoría demócrata en el Senado de EE.UU., Harry Reid, hay al menos una persona herida, tras el tiroteo.

Abrir

aclaro De Roux.

"Ningún tema de seguridad lo puede manejar solo la Policía, todo está relacionado entre varios entes", agregó el concejal del Movimiento Progresistas.

Temas que están en investigación por presuntos abusos de autoridad, como el ocurrido en un club nocturno del sur de la ciudad donde murieron seis personas, deben mostrar resultados para recuperar la confianza de los habitantes de la capital del país.

La lucha contra la corrupción policial también es otro factor que pondrá a prueba la administración del general Édgar Sánchez Morales.

contenido relacionado

- + Cartografía de la inseguridad en Bogotá
- + Cambios en comandancias de la Policía Nacional

Opiniones

Este es un espacio para la construcción de ideas y la generación de opinión.

La información y opiniones expresadas en este espacio no reflejan la opinión de RCN Televisión S.A., sus entidades o fuentes de contenido afiliadas o relacionadas. RCN Televisión S.A. no ofrece ninguna representación o garantía con respecto a dicha información o dichas opiniones.

Para opinar en esta nota usted debe ser un usuario registrado.

[Regístrese](#) o [inicie sesión aquí](#)

Noticias RCN
Me gusta 186 763

Noticias RCN
g+ Seguir +1
+ 96,499



Últimas Noticias

País

"Protocolo para traer a la libertad a Kevin Scott está listo"

Bogotá

Patrullero asegura que nunca vio cuerpo de Colmenares en el caño

Bogotá

"Invito a mejorar la cultura ciudadana": general Sánchez

Justicia

Se fugó alias 'Mario Marica' del ELN

América

Balacera cerca del Congreso de Estados Unidos

País

Descontarán salarios a senadores ausentes en debate

Internacional

Nacional

Senadores recibirán tabletas con internet ilimitado

Videos

Videos del Día

Sucesos

Videos más vistos

Dos leones blancos son la

Los felinos nacieron en agosto y fueron presentados este miércoles al público asiático. En el mundo sólo hay 300



[Ver Todas](#) ▶

RED DE PORTALES ▾



Inicio
Señal en vivo
Fotos
Videos

Nacional
Justicia
Política
Economía
Bogotá
Regiones
País

Internacional
América
Gente
Europa
Oriente Medio
Oriente
África
Mundo curioso

Deportes
Fútbol
Ciclismo
Tenis
Otros

Entretenimiento
Cultura
Farándula
Cine
Música

Bienestar
Salud
Educación
ABC Medicus

Opinión
Columnistas
Blogs

Tecnología
Ciencia
Tecnología